

Unternehmenspolitik FORSCHNER Group

- ❑ **Qualität** und **Kundenzufriedenheit** stehen im Zentrum unseres Handelns. Wir verfolgen eine **Null-Fehler-Strategie** mit konsequentem Fokus auf Produktsicherheit und Prozessstabilität.
- ❑ Wir arbeiten **prozessorientiert** mit klar definierten Verantwortlichkeiten. Durch **risikobasiertes Denken** stellen wir Effizienz und Wirksamkeit in allen Bereichen sicher.
- ❑ Die **kontinuierliche Verbesserung** ist integraler Bestandteil unserer Unternehmenskultur.
- ❑ **Gesundheit** und **Sicherheit** unserer Mitarbeiter und Besucher haben oberste Priorität, dafür verfolgen wir konsequent eine **Null-Unfall-Strategie**.
- ❑ Unsere **Mitarbeiter** sind der Schlüssel unseres Erfolgs. Wir fördern ihre fachliche und persönliche **Weiterentwicklung** durch gezielte Qualifizierungsmaßnahmen.
- ❑ Wir leisten unseren Beitrag zur **Bekämpfung des Klimawandels** durch nachhaltiges Handeln, effiziente Ressourcennutzung und konsequente Vermeidung von Verschwendung.
- ❑ Wir pflegen einen regelmäßigen, **faktenbasierten** Austausch mit unseren Interessengruppen und kommunizieren offen, transparent und **fair**.
- ❑ Wir verpflichten uns zur **Einhaltung** aller relevanten gesetzlichen, ethischen und umweltbezogenen **Verpflichtungen** sowie branchenspezifischer Anforderungen.



Peter Decker
CEO Forchner Group



Dietmar Geiger
CFO Forchner Group



Marc Eckert
COO Forchner Group

Corporate policy FORSCHNER Group

- ❑ **Quality** and **customer satisfaction** are at the center of everything we do. We pursue a **zero-defect strategy** with a consistent focus on product safety and process stability.
- ❑ We work in a **process-oriented** manner with clearly defined responsibilities. Through **risk-based thinking**, we ensure efficiency and effectiveness in all areas.
- ❑ **Continuous improvement** is an integral part of our corporate culture. It shapes our daily actions in all areas of the company.
- ❑ The **health** and **safety** of our employees and visitors is our top priority, which is why we consistently pursue a **zero-accident strategy**.
- ❑ We contribute to the **fight against climate change** through sustainable practices, efficient use of resources, and consistent waste avoidance.
- ❑ Our **employees** are the key to our success. We promote their professional and personal **development** through targeted training measures.
- ❑ We maintain regular, **fact-based** communication with our stakeholders and communicate in an open, transparent, and **fair** manner.
- ❑ We are committed to **comply** with all relevant legal, ethical, and environmental **obligations** as well as industry-specific requirements.



Peter Decker
CEO Forschner Group



Dietmar Geiger
CFO Forschner Group



Marc Eckert
COO Forschner Group